



*Banco Central de Nicaragua*  
*Emitiendo confianza y estabilidad*

## **BCN celebra 50 Aniversario de Grupo Praxis**

El Banco Central de Nicaragua (BCN) celebra el 50 Aniversario del Grupo Praxis, con una exposición de las principales obras de este colectivo, en la Pinacoteca de la institución, la que permanecerá abierta al público hasta el próximo el 30 de octubre.

Fundado en el año 1963 por los pintores Alejandro Aróstegui y César Izquierdo, así como el intelectual Amaru Barahona, al Grupo Praxis pertenecen artistas como Leoncio Sáenz, Leonel Vanegas, Orlando Sobalvarro, Arnoldo Guillén, Genaro Lugo, Dino Aranda, Mario Selva, Róger Pérez de la Rocha y Luis Urbina.

Al acto de apertura de la exposición por el cincuentenario de Praxis, realizado este 28 de agosto en la Pinacoteca del BCN, asistieron miembros del Grupo y destacados artistas de la plástica e historiadores de arte del país.

Sobre el aporte cultural del Grupo Praxis al país, autoridades del BCN, recuerdan que “tomó conciencia de la realidad sociopolítica, fundamentó la búsqueda de nuestra identidad y elevó la pintura nacional a un plano de excelencia universal”.

Managua, 3 de septiembre 2013

Nota de Prensa